

校長 だより

令和6年4月18日(木)

令和6年度が始まりました。はじめまして、このたび北中学校から赴任した松下 孝徳 といいます。12年ぶりに帰ってきました。（現役時代と合わせると16年目にになります。）ひまわりに校門をぐるり、岸城ジャー、ジを見ると、あの日の事がよみがえります。もちろん生徒も職員も変わりました。岸城中らしく大きな挨拶を何人の生徒と交わしました。気持ちりです。これから始まる新生活。胸がワクワクしてします。よろしくお願ひいたします。

5日(金)に入学式を迎えました。本年度がらブレザーに変わったということで目新しリ姿で、新入生の皆さんが目をキラキラさせて入学してきました。桜の花も例年よりも開花が少し遅く、入学式を行って从かの手に満開でした。8日(月)に着任式と始業式を行いました。新入生を迎えての始業式は12年前の離任式以来で、胸が熱くなりました。始業式と入学式でお話して内容を紹介します。
① 私の好きな言葉に「一期一会」という言葉があります。それには、これからいつも別れるかも知れない相手と人生という日を大切にしてほしい・この出会いが一生を変えるかも知れないと思ふから、相手を大切にしてほしい。そしてそのはじめの出

会いたがってのツールを紹介します。①初めて「挨拶」として
する所でします。全てのスタートは挨拶です。誰でも気持ちよ
くスタートしてくださいね。コミュニケーションのきっかけとして
大切にしています。次に「ありがとうございます」と言える人に答えてほ
しいです。いろいろな人に助けられたり、手伝ってもらったりす
ることがあります。そんな時は必ず「ありがとうございます」とうべからぶ
互い気持ちです。最後は「ごめんなさい」と言
える人になつ下さい。誰でも大敗れあります。もし、ひしめくら、つ
うそを言ってしまうかもしれません。でも正直に「ごめんなさい」
と言えたり、きっと人間関係はうまくいくでしょう。うさつの言
葉「挨拶」「あいさつ」「ごめんなさい」は中学生になると、なぜ
か言えなくなる人がいます。これから生きていく中で皆さん
を助けてくれます。皆さん、よりよい生活を送る
ためのキーワード、覚えておいてくださいね。

保護者の皆様はじめまして。岸城中学校校長の
松下です。よろしくお願ひします。②すべての職員が
すべての生徒を幸せにできる学校づくりを目指し
て様々なことに取り組んでいます。今後も変わらぬご
支援、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。